

## Segudang Prestasi, Putra Asal Natuna Raih Beasiswa

Agung widodo - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 7, 2022 - 08:25



*Universitas Pertamina Menjalinkan Kerjasama Dengan Panglima TNI. Kerjasama Ini Ditandai Dengan Penandatanganan Nota Kesepahaman Dan Perjanjian Kerja di Kantor Panglima TNI, Jalan Merdeka Barat, Jakarta.*

JAKARTA- Pada 25 Agustus universitas Pertamina bersama Tentara Nasional Indonesia (TNI) menjalin kerjasama pengimplementasian pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Hal ini di implementasikan dalam bentuk pencarian para pemuda dan pemudi bangsa dari kalangan keluarga besar TNI

untuk mengikuti seleksi beasiswa generasi juara.

Pembukaan seleksi pun dimulai dengan dihadiri oleh Prof. IGN Wiratmaja Puja, Rektor Universitas Pertamina beserta jajarannya. Serta, dihadiri oleh Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa, S.E., M.A., M.Sc., M.Phil, Ph.D. beserta jajarannya.

Seleksi dilakukan sejak 25 Agustus saat awal mulai pendaftaran sampai 5 September yang di ikuti oleh seluruh anak dari keluarga besar TNI di Indonesia melalui sistem daring.

Perlu diketahui, bahwa Universitas Pertamina menjalin kerja sama dengan Panglima TNI. Kerja sama ini ditandai dengan penandatanganan Nota Kesepahaman dan Perjanjian Kerja di Kantor Panglima TNI, Jalan Merdeka Barat, Jakarta, Selasa (23/8/2022).

Penandatanganan kerja sama ini dihadiri oleh para jajaran dari Universitas Pertamina dan TNI. Dengan dipimpin oleh Rektor Universitas Pertamina I Gusti Nyoman Wiratmaja Puja dan Panglima TNI Jenderal (TNI) Muhammad Andika Perkasa, terdapat tiga poin penting yang dibahas yaitu: beasiswa di UPER kepada keluarga TNI, pengembangan karakter mahasiswa UPER, dan program bina desa.

Namun dalam hal ini, TNI memberikan kewenangan pada UPER untuk menentukan kriteria.

“Dari saya pakai standar dari Dinas Pertamina saja, jadi yang memutuskan full Universitas Pertamina,” ujar Andika di Kantor Panglima TNI, seperti dikutip detik pada, Selasa (23/8/2022).

“Kita kirim adalah yang memenuhi tapi yang memilih murni milik Dinas Pertamina. Enggak ada intervensi, enggak ada titipan, karena itu kultur yang enggak baik,” sambungnya.

Beasiswa Generasi Juara TNI AD adalah jenis beasiswa Universitas Pertamina yang diberikan kepada siswa/i keluarga besar TNI AD lulusan tahun 2022 dan 2021 yang memiliki prestasi akademik maupun non-akademik yang sangat baik di Sekolah Menengah Atas (SMA) atau Sederajat.

Beasiswa ini dibuka bagi lulusan Sekolah Menengah Atas (SMA) atau sederajat yang memiliki prestasi tingkat kota/kabupaten, provinsi, nasional maupun tingkat internasional dalam bidang kompetisi yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Kementerian Agama maupun kompetisi mandiri lainnya yang dipertimbangkan oleh Universitas Pertamina.

Pendaftaran Beasiswa Generasi Juara TNI AD di Universitas Pertamina dibuka pada 15 Juli – 12 Agustus 2022 lalu.

Universitas Pertamina memiliki 15 (lima belas) Program Studi serta 6 (enam) Fakultas pada jenjang Sarjana.

Sandi Pamungkas dari Pulau Terluar tepatnya dari Kabupaten Natuna Kepulauan Riau yang memiliki segudang prestasi baik Akademi dan Non Akademik diantaranya, Bidang biologi , pangan tanaman dan penelitian

- Juara 1 lomba inovasi teknologi tepat guna 2018, 2019, 2020 dan 2021
- Juara 2 Lomba inovasi teknologi Tepat guna 2021 tingkat provinsi kepulauan riau
- Juara 1 tingkat Nasional lomba Police Innovation award
- Juara 1 tingkat internasional Africa ociip expo 2020 di nigeri africa dengan predikat presentasi terbaik dan inovasi terkreatif

Yang mana Sandi merupakan putra dari Serda Syahrudin, Babinsa Mekar Jaya Koramil 03 Sedanau Kodim 0318/Natuna dan dinyatakan Lulus Seleksi Tahap III Beasiswa Generasi Juara TNI AD Universitas Pertamina Tahun Akademik 2022/2023 Tipe A di program studi Ekonomi.

Sementara manfaat yang akan Sandi dapatkan berupa Pembebasan 100% Biaya Sumbangan Pengembangan Institusi (SPI) sebesar Rp 25.000.000,-, Pembebasan Biaya Sumbangan Penyelenggaran Pendidikan (SPP) selama 8 semester senilai Rp 80.000.000,-, Uang saku sebesar Rp 1.200.000,- per bulan selama 8 semester senilai Rp 57.600.000,- (mempertimbangkan hasil evaluasi akademik), Pembebasan Biaya POP-UP, Biaya Asuransi Kecelakaan Mahasiswa, Biaya Tes Narkotika, Subsidi Pembayaran Kuliah Lapangan/Kerja Praktik, Biaya Wisuda, dan berkesempatan untuk tinggal Asrama.



Dimana seleksi dilakukan sejak 25 Agustus saat awal mulai pendaftaran sampai 5 September yang di ikuti oleh seluruh anak dari keluarga besar TNI di Indonesia melalui sistem daring.

Adapun tahapan seleksi generasi juara TNI AD diantaranya :

1. Seleksi Administrasi
2. Seleksi Psikotes atau TPA
3. Seleksi Akademik meliputi Bahasa Inggris dan matematika
4. Wawancara

Dari semua tahapan tes, sandi mengaku sangat puas karena nilai yang didapatkannya cukup tinggi dari peserta lain.

Pada 5 September diumumkan bahwa sandi Pamungkas dinyatakan lulus di Fakultas ekonomi dan bisnis (FEB) Jurusan Ekonomi dan berhasil menjadi salah satu penerima beasiswa generasi juara TNI AD dengan perolehan nilai beasiswa tipe A

Menurut Sandi, selain mendapat prioritas jaminan pendidikan. Sandi pun mendapat prioritas dan kesempatan untuk berkarier sebagai perwira TNI AD melalui jalur Sepa PK dengan tambahan pendidikan selama 7 bulan. Atau sandi juga bisa mengambil pilihan untuk menjadi pegawai BUMN khususnya universitas Pertamina

Sandi pun merasa bangga atas prestasi yang ia raih. Ia berkata bahwa keberhasilannya ini tidak luput dari doa ayah dan ibunya di rumah dan dukungan dari kakak dan adeknya agar sandi bisa meraih kesuksesan dimasa depan.

"Suatu Kehormatan bagi saya untuk menerima beasiswa GJ tipe A oleh universitas pertamina. Saya yakin bahwa saya akan belajar dengan giat, berprestasi membawa nama kampus serta menjaga nama baik universitas pertamina dengan dibuktikan oleh hasil pembelajaran akademik saya selama di kampus", ujarnya.

"Sekali lagi terimakasih atas kepercayaan yang diberikan oleh Universitas Pertamina kepada saya, semoga universitas pertamina menjadi wadah bagi saya untuk bisa berkembang lebih baik lagi kedepannya", pungkas Dandi saat diwawancarai. (Red)